

*Medienmitteilung*

Bern, 23. Februar 2017 / sba

## **Spital Aarberg: Gehbad wird geschlossen**

**Das Spital Aarberg wird das Gehbad per Ende August schliessen. Gründe für die Schliessung sind die fehlende Wirtschaftlichkeit und dringend notwendige Sanierungsarbeiten.**

Das Gehbad ist Bestandteil des physiotherapeutischen Angebots im Spital Aarberg und wegen des Babyschwimmens bei Familien beliebt. Angesichts des Sanierungsbedarfs und wegen der mangelnden Rentabilität, kann das Angebot leider nicht aufrecht erhalten werden. Spitaldirektor Thomas Mössinger: „Mit der Schliessung unseres Gehbades verliert das Spital ein in der Umgebung einzigartiges Angebot. Dies ist ausserordentlich bedauerlich, aber die Fakten lassen keinen anderen Weg zu.“ Vom Entscheid betroffen sind zwei Mitarbeiterinnen. Ihnen wurde eine Weiterbeschäftigung im Spital Aarberg zugesichert.

*Medienauskünfte:*

*Thomas Mössinger, Direktor Spital Aarberg, Tel. 032 391 82 10*